

Pflegeeltern werden

Wenn Kinder und Jugendliche nicht in ihren Familien bleiben können, brauchen sie ein neues Zuhause. Der Film „Pflegeeltern werden“, den der Märkische Kreis in Auftrag gegeben hat, soll Mut machen, ein Kind bei sich aufzunehmen.



<https://www.maerkischer-kreis.de/buergerinfo/infoseiten/jugend/pflegekinderdienst.php>

Wir suchen Familien, die einem Kind ein zu Hause geben.

Wie Sie Pflegeeltern werden, welche Voraussetzungen es gibt und wie die Vermittlung eines Kindes in eine Pflegefamilie läuft erklären wir Ihnen gerne. Bitte melden Sie sich hierzu beim Pflegekinderdienst des Märkischen Kreises, Frau Jeibmann unter 02351/966-6625 oder per Email unter pflegekinderdienst@maerkischer-kreis.de.